

PRESS-RELEASE

EUROUZ organized Breakfast with business leaders: Fostering EU-Uzbekistan Economic Alliances



Link to pictures: <https://eurouz.box.com/s/17f08rs6govndn1ab29air23fp6dr1j3>

Tashkent, Uzbekistan - May 3, 2024 - Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation (EUROUZ) organized a successful business breakfast during the Tashkent International Investment Forum (TIIF). The event brought together over 100 attendees, including business leaders from medium and large companies, Uzbekistan's government officials, and representatives from European diplomatic missions.

The session began with a keynote speech from Charlotte Adriaen, the European Union Ambassador to Uzbekistan. Subsequently, Vice Presidents and CEOs of major



international corporations like SUEZ, Linde, EDF, and Beeline (VEON Group) shared their experiences working in Uzbekistan.

The event provided valuable networking opportunities and knowledge sharing aimed at identifying synergies between the European Union and Uzbek markets. With an expanding membership base EUROUZ remains committed to supporting European companies in Uzbekistan and facilitating Uzbek companies' access to the European market.



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international businesses association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognised European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

EUROUZ Yevropa Ittifoqi va O'zbekiston iqtisodiy ittifoqlarini rivojlantirish shiori ostida biznes rahbarlari bilan nonushta uyushtirdi



Rasmlar uchun havola: <https://eurouz.box.com/s/17f08rs6govndn1ab29air23fp6dr1j3>

Toshkent, O'zbekiston – 2024-yil 3-may kuni Yevropa-O'zbekiston Iqtisodiy hamkorlik birlashmasi (EUROUZ) Toshkent xalqaro investitsiya forumi (TIIF) doirasida biznes nonushta uyushtirdi. Tadbirda 100 dan ortiq ishtirokchi, jumladan, o'rta va yirik kompaniyalarning biznes rahbarlari, O'zbekiston hukumati vakillari, Yevropa diplomatik missiyalari rahbarlari ishtirok etdilar.

Tadbir Yevropa Ittifoqining O'zbekistondagi elchisi Sharlotta Adriaenning kirish ma'ruzasi bilan boshlandi. Shundan so'ng, SUEZ, Linde, EDF va Beeline (VEON Group) kabi yirik

xalqaro korporatsiyalarning vitse-prezidentlari va bosh direktorlari o'zlarining O'zbekistondagi ish tajribalari bilan o'rtoqlashdilar.

Tadbir Yevropa Ittifoqi va O'zbekiston bozorlari o'rtasidagi sinergiyani aniqlashga qaratilgan qimmatli tarmoq imkoniyatlari va bilim almashish imkonini berdi. A'zolik soni ortgan holda, EUROUZ O'zbekistondagi Yevropa kompaniyalarini qo'llab-quvvatlash va o'zbek kompaniyalarining Yevropa bozoriga chiqishini osonlashtirishga sodiq qolishi ta'kidlandi.



Yevropa va O'zbekiston iqtisodiy hamkorlik birlashmasi (EUROUZ), xalqaro birlashma va O'zbekistondagi Yevropa savdo palatasi bo'lib, o'z a'zolarini maqsadli bozorni o'rganish, kuchli bizni tarmoqlarini yaratish, har ikki tomon bilan yaxshi muloqotni ta'minlash va har tomonlama qo'llab-kuvvatlash uchun faoliyat olib boradi. EUROUZ Bryusseldagi shtab-kvartirasi va Toshkentdagi filiali bilan tan olingan Yevropa nodavlat va notijorat assosiasiya bo'lib, to'liq ravishda birlashma a'zolari tomonidan moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com

ПРЕСС РЕЛИЗ

Ассоциация EUROUZ организовала “Завтрак с бизнес-лидерами: Содействие экономическому сотрудничеству ЕС и Узбекистаном”.



Ссылка на фото: <https://eurouz.box.com/s/17f08rs6govndn1ab29air23fp6dr1j3>

Ташкент, Узбекистан - 3 мая, 2024 - Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) организовала бизнес-завтрак в рамках Ташкентского Международного Инвестиционного Форума (ТМИФ), в котором приняли участие более 100 человек, включая руководителей средних и крупных компаний, представителей правительства Узбекистана и дипломатические миссии Европы.



Мероприятие началось со вступительной речи Посла Европейского союза в Узбекистане - Шарлотты Адриан. Затем вице-президенты и генеральные директора крупных международных корпораций, таких как SUEZ, Linde, EDF и Beeline (VEON Group), рассказали о своих проектах и поделились опытом работы в Узбекистане.

Мероприятие предоставило участникам возможность для установления деловых контактов и обмена опытом, чтобы способствовать успешному сотрудничеству. Количество членов EUROUZ продолжает расти, и Ассоциация стремится поддерживать европейские компании и узбекские компании для усиления экономического партнерства между ЕС и Узбекистаном.



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com